
 

 

 

 

 

 

Estudiantes piden mayor regulación y transparencia en alzas de aranceles universitarios

  

• Luego de conocerse las alzas en los aranceles de algunas carreras de universidades 

privadas, un grupo de estudiantes de estos planteles, junto a dirigentes de la Confech, 

entregaron una carta la ministro de Educación para pedir mayor regulación y 

transparencia en este tema. Hablan: - Valentina Saavedra, presidenta de la Fech. - Nicolás 

Fernández, presidente Federación U. Diego Portales. - Ignacio Martínez, Pdte. Federación 

U. Alberto Hurtado. - Diego Martínez, pdte. Federación U. Santo Tomás. Conduce: Carla 

Zunino. 
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Mención Estudiantes piden mayor regulación  y 
transparencia en alzas de aranceles universitarios. 
Habla Presidente de la Federación de Estudiantes 
de la UAH.    


